

# L'action culturelle et artistique | Livres Hebdo



Par Véronique Heurtematte, le 04.01.2019 (mis à jour le 04.01.2019 à 09h34)

PUBLICATION

## L'action culturelle et artistique



La Bibliothèque municipale de Lyon a créé trois parcours d'éducation artistique et culturelle. - Photo MÉDIATHÈQUE LYON LA PART-DIEU

La politique d'éducation artistique et culturelle (EAC) lancée en direction des jeunes, des tout-petits aux adolescents, par le ministère de la Culture depuis Aurélie Filippetti et poursuivie depuis, concerne au premier chef les bibliothèques, qui font souvent partie des structures chargées de mettre en place des actions dans ce domaine sur leur territoire. *Faire vivre l'action culturelle et artistique en bibliothèque, du tout-petit au jeune adulte*, paru en novembre aux éditions de l'Enssib (Ecole nationale supérieure des sciences de l'information et des bibliothèques), présente le contexte législatif de cette politique qui concerne tous les types de bibliothèques.

L'ouvrage décrit également de nombreuses expériences concrètes, parmi lesquelles les actions de médiation culturelle de la Bibliothèque nationale de France, celles de la bibliothèque universitaire de La Rochelle, de la Bibliothèque municipale de Lyon, ou encore de la médiathèque départementale de l'Hérault.